

ESTOS NOMBRES QUE VOSOTROS TENÉIS NO SON TUS NOMBRES VERDADEROS, MI PADRE TE LLAMA COMO ÉL SE LLAMA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de febrero de 2000

Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO OS DESEO PARA VOSOTROS QUE DESPIERTES Y LOGRES ENCONTRARTE A TI MISMO COMO EL PEQUEÑO DIOS. HE AHÍ, QUE ESTOS NOMBRES QUE VOSOTROS TENÉIS NO SON LOS NOMBRES VERDADEROS QUE MI PADRE OS TE HA DADO COMO EXISTENTE, NO. COMO ÉL SE LLAMA, SE LLAMAN VOSOTROS Y YO TAMBIÉN.

[20000220] La paz esté en vosotros, amados hermanos míos, y que esta sublime energía pueda contentar a vuestro espíritu, a vuestra consciencia, a vuestra mente. Yo os vengo con el mismo fraternal amor que Soy con vosotros y que he sido y seguiré siendo hasta los confines de vuestra tierra, de vuestro mundo y de vuestras cosas. He aquí, pues, tengo la dicha de continuar con vosotros a vuestro lado, esta vida trascendental, esta vida que a vosotros os corresponde continuar con esa conciencia abierta, con esa conciencia despierta.

Porque ya sabes que mi afán, es que Yo vengo con cada uno de vosotros y con mi amada humanidad, es que puedas encontrar tu misma conciencia y puedas darte cuenta sobre ti mismo. Pues he aquí, a eso vengo a despertar la mente, despertar la conciencia de vosotros, a través de hacerles recordar de vosotros mismos. Amados hermanos míos, pues buscas la vida, buscas el reconcilio contigo mismo, eres aquello, convierte en ese reconcilio sobre ti mismo, sé tú ese perdón infinito, esa paz verdadera y ese amor sublime. Pero, de cierto también os digo, que esto no lo podrá encontrar la criatura mientras no se conozca, mientras que no pueda contemplarse a sí mismo, porque todo lo que sale de tu corazón, que son todas estas cosas, todo lo que tienes, ya sabes que eres vosotros mismos plasmando tus propios deseos, tu propia vida; eres tú mismo el formador de tu misma imagen, de tu misma morada.

Por eso deseo seas consciente de esta gran verdad y cuando concientes, entonces veré brotar conscientemente de vos las cosas. Como Yo os les digo, pues no pares de encontrarse consigo mismo, debes aprender a caminar tus propios caminos con esa conciencia abierta y ahí ser la luz, porque la llama, esa llama bendita, esa aura divina que brota de tu SER, no es otra cosa más que es misma tus deseos, tus afanes, esos son los que hacen esa irradiación y es como podéis observar esa aura que os rodea a cada uno de vosotros, pero sois vosotros la fuente, el núcleo de aquello. Así como esto que Yo os digo, así también son las cosas que viven contigo; os he dicho que las cosas externas no son más que vosotros, sino eres vosotros lo más grande de lo que vos haceis. Porque como antes os he dicho, vosotros has admirado muchas cosas y las habéis idolatrado. Pues he aquí siendo vos mayor, siendo tú mayor que aquellas cosas.

Es tiempo pues, que entres y visualices aquello para que en tiempos venideros sobre ti, entonces logres dar un paso, un paso a la vida cósmica, a la vida sagrada que tanto desea vuestra amada y bendita humanidad, mi humanidad bendita que no se conoce, que no sabe a dónde va, que no conoce los caminos por donde volver al Padre, dónde regresar a vuestro Dios, porque buscan por fuera los caminos, siendo vosotros mismos. Hermanos, pues os digo que tendrás que aprender a hablar de ti mismo y a ver tus obras y a decir, a pronunciar que sois vosotros los pequeños

hacedores de vuestros propios mundos. Entren a esa conciencia, porque cuando entres y lo ejecutes y lo digas con firmeza, pues conocerás tu pasado, cada una de tus facetas las recordarás y las visualizarás y dirás: “Soy Yo quien ha hecho todas las cosas”. Así, mis bien amados, hoy mismo eres vosotros mismos los que vas forjando un modelo de vida, que vas realizando una formación y así te vas constituyendo en tu vida, en tu existencia. Amados hermanos, pero toma esta conciencia, que a eso vengo como siempre, a hacerte recordar a que vos te posiciones de esta tu verdad, de esa verdad pura que eres tú mismo y que son tus actos.

Hermanos, ya no busquéis por fuera la vida siendo tú mismo; no busquéis por fuera el camino, siendo tú mismo; tampoco busquéis por fuera el paraíso, siendo tú mismo la belleza; tampoco busques por fuera el infierno, porque eso mismo también eres tú, mis bien amados. Ayer, en aquellos tiempos no pude declararte esto, porque no estabas en este mundo de liberación, en este estado de conciencia donde Yo os les encuentro, hoy que estás vibrando a esta dimensión de entendimiento así mismo te lo revelo Yo. Porque Yo no quiero que vosotros sigáis durmiendo y pases la vida sin razón y con pretextos de la vida, no, mis bien amados. YO OS DESEO PARA VOSOTROS QUE DESPIERTES Y LOGRES ENCONTRARTE A TI MISMO COMO EL PEQUEÑO DIOS. HE AHÍ, QUE ESTOS NOMBRES QUE VOSOTROS TENÉIS NO SON LOS NOMBRES VERDADEROS QUE MI PADRE OS TE HA DADO COMO EXISTENTE, NO. COMO ÉL SE LLAMA, SE LLAMAN VOSOTROS Y YO TAMBIÉN.

Si todas estas distorsiones, si todos estos disturbios que existen son por vosotros mismos. Véanse para distinguirse, para identificarse, pero realmente tenéis que aprender a decir que eres vosotros el Creador pequeño de tu misma vida, de tu mismo circuito donde caminas y de tus propias plataformas. Y así entrad en tazón que todo lo que hay y vive a través de ti, es tuyo, es tu formación y de allí en adelante tendrán que observar y buscar profundamente otros estados de conciencia. Pero he ahí mi pueblo bendito, hoy caminen más y más en el camino del entendimiento, busquen más el entendimiento, busque más el razonamiento y lanzaos a la práctica de lo que vos vas aprendiendo a recordar en vuestras mentecitas. Porque Yo también os he dicho que la palabra, la palabra sin obras es muerta y la palabra viva está en las obras. Pues eso es lo que tendrán que hacer vosotros para irse solidificando, para irse enfilando a nuevos caminos, a nuevos senderos que vos mismos vas abriendo para caminar un camino nuevo.

Amados hermanos, pues en verdad Yo os les digo, es tiempo del despertar profundo, ya os durmieron tantas veces en vuestro espíritu, hoy vengo Yo a hacerles conscientes, a hacerles recordar de sí mismos. Pues en verdad, mis bien amados, Yo os enseño los caminos que han formado. Porque he aquí, que he venido a hablarles desde aquéllos tiempos de vuestros propios caminos, de vuestros propios rumbos y de vuestras propias mentalidades, de vuestros estados de conciencia donde de tiempo en tiempo os lo han vivido, así como hoy mismo están viviendo en un estado de conciencia; y calífficalo tú, que no sea Yo quien te califique vuestros puntos, vuestras acciones, vuestros rumbos; sino seas vosotros mismos, cada uno como formador de su camino júzguese a sí mismo si ha puesto un rumbo, un rumbo al regreso de mi Padre o ha puesto un camino tan largo para caminarlo. Júzguense, pero no el uno al otro, sino cada uno de vosotros debe juzgar su propia vida, su propio rumbo, su propio camino, su propio sendero que ha formado. Porque ya vosotros no podéis hablar y decir: “Dios mío, por qué me destinaste con este camino o con esta forma”. Porque no es mi Padre, ni nadie, sino eres tú mismo, mis bien amados.

Yo os digo, no vengo a responsabilizar a nadie, pero si os digo, responsabilizaste tú, ya no responsabilices a nadie de tus actos, ni de tu vida, debéis aprender por muy duro que sea a aceptar aquello en tu SER, como vos el formador de vuestros propios rumbos y de vuestro propio camino. Amados hermanos, eso es lo que cada uno de vosotros debe ir canalizando en su mentecita y en su corazón, hasta lograr descubrir el punto exacto de su mismo SER. Porque os digo, que Dios mi Padre os ha dado la potestad de ser como Él y lo están haciendo de tiempo en tiempo. ¿Quién me dirá que no, que no está ejecutando su vida, su poder? ¿Quién me dirá de aquel que no ha caminado, que no ha dado un paso? Yo os digo, que un grano de arena podrá responder negativamente a esta realidad, a esta verdad, si un grano de arena también evoluciona y crece. Cuanto más vosotros que

de tiempo en tiempo has venido ejecutando tu vida como la habéis querido ejecutar de acuerdo a la voluntad, a la potestad que mi Padre os te otorga para ser lo que vosotros queráis ser en tu vida. Por eso ya no responsabilicéis a mi Padre, ni a tu hermanos, ni a tu padre, ni a tu madre, ni a nadie, sé absoluto de tus actos, porque todos tus actos son tuyos, brotan de ti.

He aquí pues, que cada uno de vosotros debe aprender más y más de sí mismo, no de nadie más, sino de sí mismo. Porque mi amada y bendita humanidad se ha pasado la vida viendo las cosas, no viéndose a sí mismo como aquello, ha buscado caminos no pensando que él es el camino, ha buscado verdades no pensando que él es la verdad. Y eso es lo que cada uno de vosotros debéis ya terminar ya con aquello, ha culpado sin culparse a sí mismo, sí. Ha formado las excusas, el hombre ha formado los pretextos, el hombre mismo ha formado todo aquello que va en contra de sí mismo y eso es en contra de sí mismo, eso mismo también cada uno de vosotros lo habéis hecho.

He aquí, que esto no sirva como un juzgamiento, sino observando la verdad que vos mismo sois como Yo mismo lo Soy. Amados hermanos, han buscado un reino siendo ellos mismos vosotros y han buscado un infierno observar donde alguien se hunde, sin poderlo encontrar hendiéndose a la vez, porque eso eres vosotros mismos. He ahí, porque en vuestro espíritu mismo, en tu acción es lo que vale y lo que cuenta, porque en ti está la vida y está la muerte. ¿Y qué es la muerte del espíritu? Es la confusión, es la contrariedad que a sí mismo se realiza, es aquello controvertido, es aquello que se ignora y así vives en esa profundidad cuando vives en la ignorancia, el fallo de raciocinio ante vosotros mismos. Para vosotros cuando estés confuso, vivirás esa forma de infierno, cuando no te conozcas a ti mismo, pero estés haciendo, será tu mismo infierno lo que estrás viviendo porque no te conoces. He aquí, pues eres vosotros mismos la gloria y el infierno; porque la gloria, la gloria es aquella de cuando llegas, cuando haces el plan de vida y lo realizas, cuando lo realizas encuentras la gloria, porque has dado por realizada una acción misma que vos habéis planeado. ¿No es así mismo en tu campo, en tu tierra, cuando siembras el campo y lo terminas? ¿Qué dices? Contento estoy porque se ha hecho esta obra, alcanzas esa gloria en tu SER. Así también son cada uno de vuestros actos y de vuestras formas en vuestro espíritu, en vuestra alma misma. Pues he aquí, espero que vosotros mismos podáis despertar y llegues a esta gran realidad de ti mismo y puedas partir profunda y contentamente a los nuevos horizontes que te esperan.

Benditos sean todos, este es el regalo que Yo os doy en esta hermosa mañana, en la que Yo os les encuentro dispuestos a hacer nuevas cosas. Háganlas, mis bien amados, hagan todo lo que vos queráis, pero conscientemente, porque tenéis que ver de tus planes sus resultados. Pues entonces, cuando hagas algo, trata de discernir el resultado que te dará aquello que quieres hacer. Y así sabrás vosotros mismos si realizarlo o no realizarlo. Pero háganlo, mis bien amados, pero háganlo en verdad, porque solo así podrás conocerte y saber que vos eres el conductor de tu propia vida, el camino que caminas y que no caminas, así te darás cuenta cómo vas y cómo vienes, cómo haces o destruyes y sabrás por qué lo haces todo esto y así toda confusión de ti mismo podrá disiparse de tu SER. Y ahí aprenderás y sabrás que eres el pequeño Dios haciendo las cosas, construyendo y deshaciendo. Así sabrás que eres el pequeño Dios Creador, creando tus propios conceptos y tus propias imágenes, por eso vengo Yo a enseñarte estos puntos, que vos quiero que los recuerdes en tu SER y los empieces a ejecutar profundamente. Háganlo, acuérdense, la palabra sin obras es muerta, es muerta, pero siempre vosotros estrás vivo.

Amados hermanos, benditos sean, este es mi saludo, Yo os deseo para vosotros la fuente, la fuente de agua viva donde puedes bañarte. He aquí, pues, vivan la vida, os digo, pero sépanla vivir, la paz vaya contigo para siempre, y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

ESTOS NOMBRES QUE VOSOTROS TENÉIS NO SON TUS NOMBRES VERDADEROS, MI PADRE TE LLAMA COMO ÉL SE LLAMA.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.